

# Bicentenario y agua unen a FCH y al GDF

El anuncio de la convocatoria para el diseño del Monumento Emblemático Arco del Bicentenario y el problema del desabasto de agua unieron a los gobiernos federal y del Distrito Federal.

Mientras el presidente Felipe Calderón habló de luchar juntos, de reconciliación y de unidad, el secretario de Gobierno del DF, José Ángel Avila, llamó a construir causas comunes.

En el Castillo de Chapultepec, Calderón afirmó que conmemorar la Revolución y la Independencia implica luchar juntos para superar los obstáculos que amenazan a la nación.

“Ante el pasado, México tiene el deber de la reconciliación; y frente al futuro, México tiene un deber mayor: el de la unidad”, exhortó.

En su turno, José Ángel Avila se manifestó a favor de la voluntad para construir causas comunes, sobre todo con la crisis económica.

## También la escasez de agua

Asimismo funcionarios del GDF y de la Comisión Nacional de Agua (Conagua) se reunieron para acordar estrategias conjuntas contra la escasez de agua por fallas en el Sistema Cutzamala.

El director de la Conagua, **José Luis Luege**, dijo: “Trabajaremos de manera coordinada para buscar un manejo sustentable del agua en el Valle de México; esto no tiene ningún aspecto político electoral”.



**FESTEJOS** Fuegos artificiales iluminaron la noche en Chapultepec.



# Une Bicentenario a GDF y gobierno federal

Un acto sobre los preparativos sirvió de marco para el encuentro entre Felipe Calderón y José Angel Avila

El presidente Felipe Calderón Hinojosa afirmó que conmemorar la Revolución y la Independencia implica luchar juntos para superar los serios obstáculos que amenazan la vida de la nación, además de contribuir, ante todo, a brindar seguridad y tranquilidad a las familias mexicanas.

“Ante el pasado, México tiene el deber de la reconciliación; y frente al futuro, México tiene un deber mayor: el de la unidad”, precisó el mandatario federal.

A su vez, el secretario de Gobierno del Distrito Federal, José Angel Avila, se manifestó a favor de la voluntad para construir causas comunes, sobre todo en un entorno marcado por la crisis económica.

El anuncio de la convocatoria para el diseño del Monumento Emblemático Arco del Bicentenario, celebrado en el Castillo de Chapultepec, sirvió como escenario para unir a los gobier-

nos federal y del Distrito Federal.

La convocatoria por las administraciones federal y capitalina es para instalar un monumento entre la plaza de la Secretaría de Salud, la Puerta de los Leones del Castillo de Chapultepec y la Torre Mayor.

El presidente indicó que 2010 será el año de la unidad y reconciliación, por lo que todos los mexicanos deben trabajar porque este año, el de los festejos, quede en la memoria de la historia nacional.

“Somos ahora, por encima de nuestras naturales diferencias, una misma nación, heredera de la insurgencia, la reforma y la Revolución”, resaltó.

Dijo que el año de la patria será tiempo para la celebración y la alegría, pero también deberá ser un año de estudio y reflexión.

Calderón Hinojosa mencionó que somos la generación de 2010, pero

también la que está convencida de que México enfrenta problemas serios.

## Una patria más justa

Pero agregó que lucha con ahínco para superarlos, tener una patria más justa, más libre, más democrática y más próspera, más segura, mucho más justa y más equitativa.

El jurado para el diseño del Monumento Emblemático Arco del Bicentenario estará conformado por artistas, historiadores y arquitectos, además de autoridades de los gobiernos federal y de la capital.

Para concluir se presentó un espectáculo con fuegos pirotécnicos, luz y sonido, que tuvo efecto en tres lugares, la misma Puerta de los Leones donde se ubicará el arco y el punto más alto de la Torre Mayor, así como del edificio de Petróleos Mexicanos en Marina Nacional.

Fecha <b>27.01.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>PP-3</b>
----------------------------	----------------------------	-----------------------



El presidente Felipe Calderón y el secretario de gobierno del Distrito Federal, José Ángel Avila, en amistoso encuentro.